
 
 
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da Estância Turística de Joanópolis;  
À Senhora Secretária Municipal de Agricultura, Abastecimento e Meio Ambiente;  
Ao Senhor Secretário Municipal de Obras e Serviços.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 51/2009  
 
 

Joani Apº. da Silva Torres, Vereador em exercício junto a 
esta r. Edilidade, usando de suas atribuições legais, indica a necessidade de que sejam 
tomadas algumas providências com relação ao bairro dos Nogueiras, quais sejam: 

1. Elaborar um projeto de arborização para o Bairro; 
2. Construir um muro de pedras nas margens do córrego 

localizado no referido Bairro ou, até mesmo, fazer a sua canalização; 
3. Refazer a passarela que liga o Bairro à Rua Vasco 

Trestini.  
 

JUSTIFICATIVA  
 

A arborização, além de embelezar o Bairro, é importante para 
que o local se torne mais fresco, plantando-se pequenas árvores e flores nas calçadas.  

Quanto ao córrego, precisam ser tomadas medidas urgentes, 
já que suas margens estão desmoronando e pode até mesmo cair o calçamento da rua 
localizada em sua lateral, trazendo riscos de acidentes, principalmente, às crianças que 
brincam no local. (fotos anexas) 

Também, a passarela acima mencionada é feita de madeira e 
está bastante deteriorada, podendo desabar a qualquer momento, mais um fator de risco aos 
moradores que passam pelo local. (fotos anexas) 

 
Demais considerações serão desenvolvidas em Plenário. 
 
Joanópolis, 13 de março de 2009. 
 
  

Joani Apº. da Silva Torres  
Vereador  

 



     Prefeitura da Estância Turística de 
Joanópolis 
 
Ofício Gab nº 182/09 
 

Joanópolis, 03 de abril de 2009 
 

Senhor Presidente: 
          

 
Em atenção as Indicações de nºs 49, 50 e 51/2009, de autoria do 

vereador Joani Aparecido da Silva Torres: 
   
Indicação nº 49 – Esta indicação vai de encontro ao Plano de 

Governo desta administração, e gostaríamos de contar com o empenho do nobre vereador, 
no sentido de viabilizar verbas necessárias a implantação desta torre de internet, que muito 
irá facilitar o acesso a este importante instrumento de comunicação, principalmente das 
pessoas menos favorecidas, além de proporcionar uma real economia ao munícipe, hoje 
usuário do sistema. 

 
Indicação nº 50 – Conforme entendimento com essa Casa de Leis, 

estamos em fase de receber sugestões para posterior envio do projeto para apreciações do 
Legislativo. 

Indicação nº 51 – Estamos através da Casa de Agricultura, 
analisando a viabilidade técnica do projeto de arborização, indicada pelo nobre vereador. 

 
Quanto aos demais itens, os quais já foram mencionados em 

resposta as indicações anteriores de colegas deste Legislativo, é importante que sejam 
unidos esforços, no sentido de buscarmos recursos para atender tão importante preito. A 
Prefeitura estará empenhada e tomará medidas dentro do orçamento para atender o que for 
possível. 

Aproveitamos a oportunidade para reiterar nossos protestos de 
estima e consideração. 
   Atenciosamente, 
       
 
     João Carlos da Silva Torres 
      Prefeito Municipal 
Excelentíssimo Senhor 
Luiz Marcelo Costa 
Presidente da Câmara Municipal Joanópolis – S.P. 


